

Sursis pour le puits

PATRIMOINE. — Le maire de Château-Salins, Gaëtan Benimeddourene, apporte une précision par rapport à l'article paru samedi 15 septembre, sur le dernier puits salé de la ville. *« Nous avons bien choisi de le sécuriser en le remplissant avec du sable et non pas du ciment. Seule condition, le fond du puits doit être hermétique. Ainsi par la suite, si les finances le permettent, nous pourrions mener des projets d'aménagements historiques autour du puits. »*

L'un des rares vestiges salins de la ville (puits aménagé au Moyen-Âge directement alimenté par la nappe d'eau salée) n'est donc pas définitivement oublié. Reste à savoir s'il sera un jour sublimé.